

C

Columna



Makarena Arias
Seremi de Economía,
Fomento y Turismo

Acercando herramientas de apoyo a empresas de Atacama

En tiempos en que urge el apoyo a las empresas de Atacama, la transformación digital y la diversificación productiva llegan con fuerza a los territorios, iniciativas como Corfo Conecta Atacama hacen una gran diferencia. Este evento, realizado en la Universidad de Atacama, fue una demostración con hechos concretos donde el apoyo y colaboración en la región de Atacama puede unirse para construir soluciones desde el conocimiento, la innovación, la investigación y la diversificación productiva sostenible.

Atacama tiene el talento, las capacidades y los desafíos. Lo que falta son eventos como este que ayudan a dar más visibilidad a los proyectos con impacto, conociendo las diversas alternativas de financiamiento para los proyectos innovadores.

del ecosistema regional, visibilizar oportunidades de financiamiento y acercar las herramientas de apoyo a empresas de la región de Atacama, emprendedores, consultores y representantes

El objetivo de esta iniciativa es muy claro y contundente: fortalecer las capacidades

del sector público y privado.

Corfo Conecta fue un evento donde se fortaleció el tejido de relaciones estratégicas: conexiones, redes y colaboraciones que permiten a las empresas conocerse, complementarse y avanzar juntas y juntas hacia desafíos comunes y con un solo propósito, potenciar el desarrollo económico de la región de Atacama. En ese sentido, este tipo de eventos cumplen un rol fundamental para identificar problemáticas locales y coordinar esfuerzos multi-sectoriales para abordarlas.

La participación de la Universidad de Atacama es una alianza clave para avanzar a fortalecer el ecosistema innovador regional. Potenciando los desafíos y oportunidades de la transferencia tecnológica, reconociendo a investigadores que día a día empujan hacia la aplicación de la investigación y conocimiento. Porque sin ciencia ni academia comprometida con la comunidad, no hay innovación sostenible para Atacama.

Atacama tiene el talento, las capacidades y los desafíos. Lo que falta son eventos como este que ayudan a dar más visibilidad a los proyectos con impacto, conociendo las diversas alternativas de financiamiento para los proyectos innovadores. Corfo Conecta Atacama es un paso en la dirección correcta: una región que deja de mirar hacia afuera y comienza a articularse desde dentro, con identidad, con ciencia, y con propósito para nuestra región.